

■強く■正しく■明るく■清く ~夢いっぱい 笑顔いっぱい 希望あふれる柏っ子~

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9（1920）年

帯広市立柏小学校



かしわ



保護者・地域との
より強い 絆 をめざして
令和8年1月 9日 25号

午年がスタート！努力が実を結ぶ年に

子どもたちの明るく元気な声が学校に戻ってきました。

冬休みを無事に過ごし、そろって3学期の始業式を迎えることができ、何より嬉しく思います。年が変わり、気持ちを新たにがんばってくれるものと期待しています。

3学期は登校日48日間と短く、瞬く間に過ぎてしまうような気がします。ご存知のとおり、この3ヶ月の過ごし方は重要です。進級・中学校入学を迎え、目標に向かって努力する心構え・身構えを磨き、物構えを定着させる期間なのです。メリハリつけて、一時一時、一日一日を大切にしていきましょう。

たとえば、本を毎日、
3ページずつ読んでいくと…

$$3+3+3+3+3\dots$$

100日で300ページ

毎日、こつこつと努力を積み重ねて
いくと、たし算のように少しづつ結果
が積み重なっていきます。

たとえば、そうじの時間
3人が2倍の力でかんばると…

$$2\times 2\times 2\dots$$

人数が多くなるほど
結果も大きくなる

みんなで協力して取り組むと、かけ
算のように大きな結果が現れます。

始業式では
「人生の計算式」の話をもとに…

人生の計算式

- 努力はたし算 +
- 協力はかけ算 ×
- 親切はひき算 -
- 感動はわり算 ÷

親切はひき算、感動はわり算の
話もしました

あと48日間！

人生を豊かにする
計算式を実行して
自分から変わっていく
3学期にしましょう！

学校としては、一年間の反省、総括や評価の学期です。本年度も本校の教育活動や学校運営状況などについて、皆様からいただいたアンケートやご意見を踏まえ総合的な評価を行い、成果と課題を整理し、次年度に向けて更なる充実を目指していきます。

保護者の皆様、地域の皆様、学校を支援してくださっているボランティアの皆様、3学期も変わらぬご理解とご協力を賜りますようにお願い申しあげます。

始業式での発表の様子



冬休みの思い出&3学期に頑張ること！

冬休みで楽しかったことはたくさんあります。そのなかでもいちばん楽しかったことは、札幌のおじいちゃんとおばあちゃんのおうちでパーティーをしたことです。お寿司や好きな物をたくさん食べることができます。うれしかったです。でも、冬休みが終わって、おじいちゃんとおばあちゃんとなかなか会えなくなって、ちょっと寂しいですが、また会える日までがんばります。

3学期にがんばりたいことは、毎回Aをとることです。そのためには、毎日ふくしゅうをしっかりとします。そして、たくさんお手伝いをして、お母さんを助けたいです。

1月の行事予定 2026

9日	金	3学期始業式 ALT来校
10日	土	
11日	日	
12日	月	成人の日
13日	火	
14日	水	朝読書
15日	木	
16日	金	本祭りをしよう3年
17日	土	
18日	日	
19日	月	研修日 ALT来校 どんぐり塾 翔陽中英語出前授業6年
20日	火	親子防災講座5年
21日	水	朝の読み聞かせ ジャンボ書道6年
22日	木	開校記念日
23日	金	児童会
24日	土	どんぐり塾
25日	日	
26日	月	給食費引落日 ベルマークボランティア
27日	火	
28日	水	朝読書
29日	木	帯広市小中書道展～2/3
30日	金	帯教研一斉部会（5時間授業） 氷のお面搬入2年・若草
31日	土	



柏小学校は、大正10年の3学期から帯広第二尋常小学校として、東2・3条南12丁目に開校し、1月22日に開校式を行いました。

この日を開校記念日としており、今年の1月22日で、満105歳となります。

校名の「第二」は、常に二番手扱いとされ不合理として、教育的意義の深い校名に改めようという論議が高まり、大正13年4月から、名木である「柏」の名をつけ、柏尋常高等小学校と改称されました。

現在地（今のグラウンド北側）に校舎が建設されたのが、昭和15年6月、1年以上かけ移転が進んだそうです。終戦後の昭和22年4月に柏小学校という名称になりました。

今の校舎は、昭和53年に完成。令和3年には、創立100周年記念式典も行われ、現在まで2万名を越える卒業生を送り出し、100年を超える長い歴史は今も脈々と続いているです。

がんばる柏っ子



4年生希望者の皆さんか
～東横インではじめての出張体験～

わくわく ときときの 一泊二日!

2学期終業式間近の12/21（日）、帯広駅前にある東横インに1人で宿泊し、翌朝、ホテルから集団登校をする「はじめての出張」を体験した4年生34人。同社が全国で実施している地域貢献事業の一環で、帯広では5年ぶりの開催だそうです。今回、貴重な体験型学習の場を提供していただいたことに感謝申しあげます。